

あけまして おめでとうございます

令和6年も よろしく願っています

新しい年、令和6年が始まりました。各ご家庭では、楽しいお正月を迎えられたことと思います。本年もよろしく願っています。

子供たちは、新しい気持ちで、新たな目標をもって後期後半をスタートさせました。これからの3ヶ月間で、本年度の教育活動のまとめを行い、次の学年へ繋げたいと思います。

後期後半も引き続き、教職員一丸となって「わくわく感の醸成」を目指して子供たちのさらなる成長のため、保護者や地域の皆様方と協力して教育活動を展開していきたいと考えています。

本年もご支援・ご協力のほど、よろしく願っています。



校務員：音琴さん制作

## 大盛況だった「かすがっ子ワイワイまつり」！

3年ぶりに、チケットを購入して、食べ物を買ったり、ゲームをしたりすることができる「ワイワイまつり」でした。子供たちが、わくわくしながら、友達同士で楽しそうにまわっている姿を見ることができ、私たちもうれしい気持ちになりました。

ワイワイまつり実行委員の方々、PTA本部の皆様、おやじの会の皆様、リーリーズの皆様、お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございました。



ゲームコーナー



フラワーアレンジメント



大人気！おやじポテト

## 体力オリンピック旬間 ～なわとびブームをおこそう～

今年も縄跳びの季節がやってきました。体力オリンピックに向けて、全校で縄跳びに取り組んでいます。昼休みは、体育委員会が検定を行って盛り上げています。1月15日(月)の昼休みには、体力育成部が作成した動画の「小田知幸さん」が来校し、実演と指導をしてくれる予定です。

※縄跳びカードには4種類あり、進級すると色が変わる仕組みになっています。

(昨年度の続きから取り組むことができます。)

- 1 チャレンジカード(青)
- 2 スーパーテクニックカード(緑)
- 3 ウルトラテクニックカード(黄)
- 4 チャンピオンカード(ピンク)



カードのすべての技を春日小ホームページ「めざせ！縄跳びチャンピオン！」から動画で見ることができます。ぜひご家庭でもチャレンジしてください。キャッチボールの前に、まずは縄跳びで盛り上げていきます。

|  |  |
|--|--|
| <p><b>1月行事予定</b> ※変更になる場合があります。</p> <p>9日(火) 後期後半授業開始日(給食なし)<br/>一斉見守りデー<br/>登校指導(～11日)<br/>全校朝会</p> <p>10日(水) 給食開始<br/>発育測定(6年)</p> <p>11日(木) 委員会活動<br/>発育測定(5年)</p> <p>12日(金) 標準学力テスト(全学年)<br/>代表委員会</p> <p>15日(月) かすがっ子チャレンジ週間<br/>体力オリンピック旬間<br/>(2月2日まで)<br/>お昼のお話</p> <p>16日(火) 発育測定(4年)<br/>クラブ活動</p> | <p>17日(水) 不審者対応避難訓練</p> <p>18日(木) 発育測定(3年)<br/>春日中入学説明会(6年)</p> <p>19日(金) あいさつキャンペーン<br/>発育測定(2年)<br/>読み聞かせ(4年生)</p> <p>23日(火) 発育測定(1年)<br/>午前中5時間授業<br/>※全校下校13:40<br/>実働組織部会</p> <p>24日(水) 給食感謝週間(～30日)</p> <p>25日(木) 4年生キャリア教育</p> <p>26日(金) 読み聞かせ(1・2年生)</p> <p>29日(月) 教育相談週間(～2月2日)<br/>新1年生入学説明会</p> |
|--|--|

## ○お知らせ・お願い ～ご理解とご協力をお願いします～

### ◆1月12日(金) 標準学力テスト(全学年)

国語・算数の2教科を実施します。日頃の学習の成果を発揮できるように、冬季休業中や休業明けの学習に復習内容の課題を取り入れています。事前の復習や頑張りへの声掛けをお願いします。

### ◆保護者連絡ツール「tetoru(テトル)」導入について

春日小学校では、令和6年度から、学校と保護者をつなぐ連絡ツール「tetoru(テトル)」アプリを導入することにしました。これは、学校と保護者への一斉連絡配信や、保護者から学校への欠席・遅刻等連絡をオンラインで行う機能があります。今後、このアプリを利用して、欠席・遅刻等の連絡をしたり、学校からの配付物を紙ではなく配信したりする計画をしています。詳しい日程やアプリの登録方法などは、後日お知らせします。3月まで準備期間となります。ご理解とご協力をよろしくをお願いします。

### 大谷翔平選手からの寄贈グローブ

12月25日に、大谷翔平選手から寄贈されたグローブを本日子供たちに披露しました。テレビ朝会で校長から大谷選手のメッセージと共に紹介した後、各学級で一人一人が手に取って、大谷選手の思いを感じました。みんな大喜びでした。

大谷選手は、ドジャースと10年契約ですので、春日小でも10年後にはグローブが破れるくらい、たくさんの子供に使わせようと考えています。そんな思いを込めて刺繍でネームを入れました。

「キャッチボールしようぜ!」は、学校運営協議会・体育育成部の取組として、1月下旬から始める予定です。詳細については、メールで連絡します。

大谷選手からのメッセージは、本日別紙で配付しています。

